
H- fH1 der Beilagen zu den Stcnographlschen Protokollen 

des Nationalrates XYII. Ocsctzgeb~n~,periwc 

Nr. 5<xf.J 

1987 -06- 0 4 A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Müller, Weinberger, Strobl, Mag. Guggenberger 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten. 

betreffend den "Pa.doa-Schioppa-Bericht" 

Vor kurzem legte eine unabhängig~ Expertengruppe (Vorsitz 

Generaldir. Stv. der Banca d'Italia Padoa-Schioppa) der EG

Kommission einen 200-Seiten-Bericht zum Thema "Vollendung des 

europäischen Binnenmarktes" (Endtermin 1992) vor. Dieser Bericht 

spricht - nach Pressemeldungen - von ungeahnten "Verteilungs

effekten", fordert einerseits "konsistente strategie" und an

dererseits "dezentralisiertes Vorgehen". 

Die unterfertigten Abgeordneten richten an den Herrn Bundes

minister für Auswärtige Angelegenheiten folgende 

A n fra g e: 

1. Welche neuen Aspekte bringt der "Padoa~Schioppa-Bericht" 

für die östeireichische Politik gegenüber der EG ? 

2. Welche substantiellen Änderungen im 6sterreichischen Recht 

wären durch eine Integration in das "Gemeinschafts recht" 

zu erwarten ? 

3. Welche Folgen für Österreich und insbesondere für Tiiol 

wird die für 1992 vorgeseherie Errichtung ein~s gemeinsmen 

Binnenverkehrsmarktes haben ? 
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